



PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE L'ANNEE 2023

(Fait en date du dimanche 31 décembre 2023)

7) RAPPORT DU TRIBUNAL SPORTIF

Monsieur le Président,
Messieurs les Membres d'honneur et Messieurs les Membres du Comité,
Messieurs les Délégués,
Messieurs les Invités,
Mesdames, Messieurs,

Après cette terrible crise du COVID – 19, le championnat de football corporatif 2023 a repris ses activités comme par le passé.

A la demande du comité de l'AGFC, nous avons envoyé une information générale le 19 avril 2023, à tous les responsables de club, concernant les valeurs fondamentales qui sont à respecter pour le bon fonctionnement de notre association.

Les différents championnats 2023, se sont déroulés normalement.

Nous n'avons reçu aucun recours, cela prouve que le civisme et le sport ont été respectés pour l'ensemble des championnats 2023, permettez-moi de vous en féliciter.

Mon rapport ne sera donc pas très long et je ne vais pas monopoliser longtemps la parole.

Nous sommes arrivés au terme du mandat que vous avez bien voulu nous confier lors de la dernière assemblée générale.

Nous vous savons gré de votre confiance et restons à votre disposition, Gabriel Mascia et moi-même, pour effectuer, si vous le désirez, un nouveau mandat.

Roger Waeger quant à lui, souhaite mettre un terme à toutes ses fonctions liées au football en général (corporatif, FC Police, etc.) et ne souhaite pas par conséquent, une réélection au tribunal sportif.

J'en profite pour le remercier chaleureusement, de son engagement durant ces 40 dernières années. En effet, il souhaite se consacrer pleinement à d'autres activités qui lui tiennent à cœur.

Cher Roger, Merci encore pour tes précieux conseils, que tu as toujours défendus avec convictions et que tu as apportés à notre association – Tous nos vœux t'accompagnent pour la suite, à toi et à tes Proches.





Association Genevoise de Football Corporatif

Fondée en 1925

Membre de l'AGS

Page 2 sur 2

Pour remplacer Roger Waeger, Jean René Longchamp président du FC Aéroport c'est porté candidat, je vous propose de bien vouloir soutenir sa candidature. Il apportera sa contribution avec rigueur et détermination pour le bien de notre association.

Enfin, nous vous remercions par avance de votre confiance et vous souhaitons, à toutes et à tous, une excellente année sportive 2024 !

Pour le tribunal sportif de l'AGFC

Gabriel Mascia, Roger Waeger et Pierre Charvet.

Genève, le 31 décembre 2023

Pierre Charvet
Président

